

## EN BREVE



Luna I. Valencia recibiendo su trofeo de manos de Nacho Gervás. LV

### JUVENIL

## Luna Isabella Valencia, campeona nacional

**M<sup>a</sup> J. P.** La golfista murciana Luna Isabella Valencia, perteneciente al equipo juvenil de la Federación de Golf de la Región de Murcia (FGRM) ganó en el recorrido gaditano de Hacienda Links Golf, el pasado fin de semana, el

reputado Puntuable Nacional organizado por la Real. Una prueba que tuvo que adaptarse a unas condiciones climatológicas adversas, que redujeron la prueba a 36 hoyos. Valencia demostró desde el primer 'tee', su gran nivel de juego, sumando para la Región el premio 'scratch' (que compartió con Cristina García, empatadas a +2), y el trofeo de campeona sub 14.

### REGION VS RESTO MUNDO

## Cierre de inscripción para el desafío

**M<sup>a</sup> J. P.** Por tercer año consecutivo el Comité Femenino de la Murciana organiza el 'enfrentamiento' entre la Región de Murcia vs Resto del Mundo. O lo que es lo mismo, dos equipaciones que enfrentan a jugadoras murcianas con golfistas de otras nacionalidades. El cierre de inscripción es el próximo 22 de febrero y la competición se disputa el 24.

### LA MANGA CLUB

## Segunda prueba de la Superliga Universae

**M<sup>a</sup> J. P.** Ya está abierta la inscripción para la segunda prueba de la II Superliga Universae de la Región que arrancó en Golf Altorreal y que premia la regularidad del jugador a lo largo de todo el año. La segunda cita es en el Real Golf de La Manga Club (Los Belones - Cartagena), con dos turnos de salida (8.30 horas y 13.45 horas), el próximo 9 de marzo.

### EQUIPACIÓN

## Zapatos murcianos para la FGRM

**M<sup>a</sup> J. P.** Los miembros del equipo juvenil de la Federación Regional pisarán fuerte este año. La Territorial les proporcionará calzado personalizado con su nombre y logo federativo para competir. El acuerdo se ha cerrado con la empresa murciana de calzado deportivo TOA Shoes (con sede en Yecla), que se ha hecho un hueco en el sector del golf en un corto espacio de tiempo.



Con el logo federativo. M<sup>a</sup> J. P.

### JUVENIL

## Altorreal, próxima parada del mensual

**M<sup>a</sup> J. P.** Los 18 hoyos de Golf Altorreal (Molina de Segura) serán el escenario del segundo mensual programado por la Federación de Golf de la Región de Murcia (FGRM) para los más jóvenes de la Comunidad. La prueba se disputa este próximo 18 de febrero. Las bases de la competición pueden consultarse en la página web oficial de la Territorial murciana, así como el resto de mensuales.

### EN FEMENINO

## Nueva prueba de la Liga Femenina 2024

**M<sup>a</sup> J. P.** La Liga Femenina sigue su periplo este año con una nueva prueba, el próximo 13 de marzo. Y es MontePríncipe, el campo federativo de 9 hoyos, quien vuelve a ser el epicentro de esta liga que disputa su tercera edición consecutiva. La competición prevista para el próximo mes cuesta 20 euros, que incluye un refrigerio a la conclusión de la misma. Salida a tiro a las 16 h.



Buen humor en el primer día de clase de las alumnas de Maribel Romero, en el campo de El Valle. M<sup>a</sup> J. PEÑAS

# «Queremos que las mujeres sientan GNK como su campo»

## El acuerdo entre Valle Golf y la Escuela de Damas de Maribel Romero, primer paso en el apoyo al golf femenino regional

**M<sup>a</sup> JESÚS PEÑAS**

**MURCIA.** La Escuela de Damas de Maribel Romero, la más longeva de la Comunidad, reúne desde hace años a un buen número de féminas, ávidas de golf todas las semanas. «Arranqué con la escuela para mujeres en 1999...», recuerda para LA VERDAD la única profesional femenina con la que cuenta la Región de Murcia «y ahí sigo. Son 'mis chicas'».

El pasado jueves –su día fetiche– y como hacen siempre –comunicándose a través de su grupo de whatsapp–, se pusieron de acuerdo para asaltar como alumnas de la escuela a la que pertenecen, una cancha de prácticas nueva. Se trataba de practicar en las instalaciones cercanas a la capital murciana de El Valle (propiedad de GNK Golf). Allí las esperaba en persona Manuel Bolance, el jefe de Operaciones de GNK,

con los cestos llenos de bolas y la idea clara de que «entendemos que las mujeres están cada vez haciéndose más visibles en los diferentes ámbitos de la vida, y que nosotros tenemos que, y queremos, ayudar a que lo estén también en el mundo del golf».

Y no solo de puertas para adentro. Bolance recordaba a este medio que en la plantilla de la empresa hay unas cuantas mujeres, «empezando por la máxima responsable de los tres campos GNK, Belén Mosquera». La murciana que ha sido noticia recientemente por acceder al cargo de vicepresidenta de la Asociación Española de Greenkeepers; la primera mujer que ocupa este cargo desde la puesta en marcha de la veterana asociación. «Coincidió con Belén en que tenemos que contribuir a que en los recorridos se vean también, cada vez, más mujeres disfrutando de este deporte». Y en ello están.

### Sede del golf femenino

«Con las jugadoras de la Región queremos dar un paso más allá», afirma Bolance. Un primer paso, que quiere concretarse con un acuerdo con la primera escuela

de golf femenina de la Región «y seguir avanzando», asegura.

Bolance recuerda también que «GNK siempre ha tenido una sensibilidad especial en cuanto a las mujeres golfistas». Y es que la propiedad de El Valle, La Torre y Hacienda Riquelme se postuló para albergar la primera prueba que se disputó en la Región de Murcia –fue en 2019– para celebrar el Día Internacional de la Mujer Golfista (a la vez que ocurría en todo el mundo), y fue la sede del golf femenino regional al organizar en la Comunidad el torneo 'amateur' vinculado a la celebración de la Solheim Cup 2023; un hito del golf femenino internacional. En medio, celebración de cafés-coloquio con capitanas de 'societies', ser el escenario de reportajes periodísticos vinculados a mujeres del golf o acoger recientemente las primeras jornadas Bienestar&Golf dirigidas a las féminas.

«Queremos que cualquier jugadora de golf, sea cual sea su nivel en este deporte, sienta GNK como su campo», dice Bolance, consciente además de que cada vez más mujeres se están sumando a esta disciplina en la Región.

# Aguilón Golf da luz verde a sus competiciones de 2024

**M<sup>a</sup> J. P.**

**ALMERÍA.** Aguilón Golf, el recorrido almeriense a quién su gerente bautizó como «el campo 'amigo' de la Región de Murcia» –los 18 hoyos ubicados en Pulpi que

se comercializan dentro del producto turístico 'Águilas Golf Destination'– ha puesto en marcha su calendario de competición para 2024, que cuenta de inicio con 19 pruebas. La primera cita es el mensual de Aguilón - Tor-

neo Inaugural Regularidad 2024, el próximo día 25; prueba perteneciente a su circuito. Un torneo «abierto a todo tipo de jugador», asegura José Javier Serrano, el responsable máximo de Aguilón. En este primer torneo se entregarán además los premios de los ganadores de 2023. La inscripción está abierta en la página web del campo, donde se puede consultar todo el calendario del circuito y su normativa.